
Уважаемые коллеги!
От всей души поздравляю вас с наступающим Новым 

годом!
За минувший год коллективом Герценовского универ�

ситета сделано очень многое, и мне как руководителю 
приятно отметить заинтересованность и профессиона�
лизм всех сотрудников, успехи студентов и аспирантов. 
Нам есть чем гордиться, и очень хочется, чтобы в буду�
щем поводов для гордости за Герценовский университет 
и за систему педагогического образования стало еще 
больше. За минувший год мы все стали свидетелями 
коренного изменения отношения к педагогическим 
вузам, и это произошло во многом благодаря Герце�
новскому университету и его безупречной репутации в 
образовательном сообществе. На нас возлагается еще 
больше надежд, чем раньше. Мы обязательно должны их 
оправдать и, кроме того, достойно встретить юбилейную 
для вуза дату – 220 лет.

Хочу пожелать вам здоровья, семейного тепла, терпе�
ния, спокойствия и удачи!

С уважением, и.о. ректора С.И. Богданов
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«Петербургское образование – 
один из значимых брендов нашего 
города. Оно ценится не только 
на территории России, но и за ее 
пределами. Правительство Санкт�
Петербурга уделяет большое вни�
мание развитию образования. В 
бюджете города одна из самых 
больших расходных статей по�
священа именно этой области, об�
разование является эффективным 
вложением средств. В результате 
с каждым годом становится все 
больше грамотных выпускников, 
которые развивают экономику 
Санкт�Петербурга», — отметил в 
своем выступлении губернатор 
Георгий Полтавченко.

Заместитель министра об�
разования и науки РФ Вениамин 
Каганов подчеркнул, что проведе�
ние форума является значимым 
событием для всей России. «Петер�

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ – ÝÔÔÅÊÒÈÂÍÎÅ 
ÂËÎÆÅÍÈÅ ÑÐÅÄÑÒÂ

ЭТО ОТМЕТИЛ ГУБЕРНАТОР САНКТ�ПЕТЕРБУРГА ГЕОРГИЙ ПОЛТАВЧЕНКО, 
ОТКРЫВАЯ САНКТ�ПЕТЕРБУРГСКИЙ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЙ ФОРУМ�2016

Бренд нашего города, двигатель интеллектуального экспорта, наиболее пер�
спективная социальная область – все это было сказано о петербургском обра�
зовании на торжественном открытии Санкт�Петербургского образовательного 
форума�2016, в котором приняла участие делегация РГПУ им. А.И. Герцена 
во главе с и.о. ректора Сергеем Богдановым.

бург, где учится много студентов из 
других стран – безусловный лидер 
по продвижению экспорта россий�
ского образования. Это говорит 
о высоком качестве обучения и о 
тех необходимых условиях для об�
разовательного процесса, которые 
создаются в городе», — сказал 
Вениамин Шаевич.

Почетными гостями открытия 
образовательного форума стали 
председатель Комитета по науке 
и высшей школе Андрей Макси�
мов, председатель совета ректо�
ров вузов СЗФО, ректор СПБГУ 
Николай Кропачев, президент 
Союза промышленников и пред�
принимателей Санкт�Петербурга 
Анатолий Турчак, член правления 
общероссийского отраслевого 
объединения работодателей «Союз 
машиностроителей России» Ар�
сений Брыкин, заместитель пред�

седателя совета Пенсионного 
фонда РФ Николай Елистратов, 
председатель совета директоров 
ССУЗ Санкт�Петербурга и Ленин�
градской области Виктор Смирнов 
и многие другие.

По окончании торжественной 
церемонии открытия почетные 
гости форума совершили осмотр 
экспозиции и посетили стенд РГПУ 
им. А.И. Герцена. В этом году стенд 
Герценовского университета рас�
сказывал об образовательных 
возможностях вуза, программах 
обучения в бакалавриате, магистра�
туре и аспирантуре, о дополнитель�
ном образовании, проводимом на 
базе РГПУ им. А.И. Герцена. Было 
презентовано пять научно�иссле�
довательских разработок. 

В рамках Санкт�Петербургского 
образовательного форума со�
стоялась панельная дискуссия 

«Продвижение русского языка как 
средство повышения конкуренто�
способности России в междуна�
родном образовательном простран�
стве». Ее модератором выступил 
и.о. ректора РГПУ им. А.И. Герцена 
Сергей Богданов.

«Вопрос укрепления позиций 
и продвижения русского языка 
является необходимым условием 
для обеспечения безопасности 
государства, территориальной 
целостности нашей страны, раз�
вития геополитических интересов 
России. К решению этого вопроса 
необходимо подходить через обра�
зовательную систему и ее ресурсы. 
Поэтому тема дискуссии сформу�
лирована более чем актуально», — 
сказал Сергей Богданов, давая 
старт обсуждению.

В дискуссии принял участие за�
меститель министра образования 

и науки РФ Вениамин Каганов. 
«Около трех лет назад меня при�
гласили на должность замести�
теля министра. Тогда вопросы 
укрепления русского языка и его 
продвижения за рубежом вошли 
в область, которую я курирую. 
Пришло поручение Президента и 
Правительства РФ продумать и 
реализовать меры по повышению 
эффективности этой работы. Я 
изучал и анализировал ситуацию, 
тогда же произошло мое знаком�
ство с Сергеем Игоревичем Богда�
новым и другими специалистами, 
которые работают в данной сфере. 
Благодаря этому сложилось пони�
мание проблемы и видение путей 
решения», — отметил в своем вы�
ступлении Вениамин Шаевич.

Марина КУБЫШКИНА, 
корреспондент «ПВ»


